
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Nieren sind wichtige .

Sie liegen im Bauch, ganz hinten nahe am Rücken.

Normalerweise hat man zwei .

Die Nieren machen das Blut sauber.

Was der Körper nicht mehr braucht oder

was  ist,

nehmen die Nieren heraus.

Das ist der Urin.

 ist gelb.

Den Urin spülen wir ins Klo.

Ein Mensch kann auch mit einer

 auskommen.

Quellenangabe: Artikel: Niere (von Redlinux, Elian, D u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Niere&amp;oldid=22517


